

01 sep 2005 -02:00

Réaction du Ministre De Gucht sur le drame à Bagdad

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Guchta été choqué par le drame qui s'est déroulé aujourd'hui à Bagdad, en Irak, au cours duquel, selon les autorités locales, plusieurs centaines de victimes ont trouvé la mort et de nombreuses personnes ont été blessées.

Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Guchta été choqué par le drame qui s'est déroulé aujourd'hui à Bagdad, en Irak, au cours duquel, selon les autorités locales, plusieurs centaines de victimes ont trouvé la mort et de nombreuses personnes ont été blessées.

Bruxelles, le 31/08/2005?Le Ministre des Affaires étrangères Karel De Guchta été choqué par le drame qui s'est déroulé aujourd'hui à Bagdad, en Irak, au cours duquel, selon les autorités locales, plusieurs centaines de victimes ont trouvé la mort et de nombreuses personnes ont été blessées. «L'attaque de citoyens innocents, parmi lesquels vraisemblablement aussi beaucoup d'enfants, qui se rendaient de manière pacifique à une cérémonie religieuse, peut seulement être décrite comme un crime scandaleux. Je fais référence ici aux attaques de mortiers sur les pèlerins chiites, qui ont précédé la panique qui a causé la catastrophe. Je condamne ceci dans les termes les plus forts et répète que l'usage de la violence et de la terreur à des fins politiques est totalement à rejeter. » , selon le Ministre. Le Ministre présente ses condoléances aux familles des victimes, au gouvernement d'Irak et au peuple irakien.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be